

## COMMENT AIDER LES MISSIONS EN ORNANT NOS BELLES EGLISES DU CANADA

Les Soeurs Missionnaires de l'Immaculée-Conception ont ouvert en ces derniers mois un atelier d'ornements d'église et de linge sacré pour le soutien de leur maison-mère et de leur noviciat. — Qu'on veuille bien remarquer que les missionnaires doivent subir une préparation de plusieurs années avant de pouvoir aller travailler dans le champ de l'apostolat. — A des conditions faciles, on peut se procurer à l'atelier des Soeurs Missionnaires de l'Immaculée-Conception, 314, chemin Sainte-Catherine, Outremont, Montréal, les articles suivants :

Lingerie sacrée, brodée, au fil tiré, etc., etc.  
Nappes d'autel avec dentelle aux fuseaux ou autre. (Ces dentelles sont fabriquées en Chine par les orphelines chinoises).  
Surplis et aubes avec dentelles de Cluny et autres.  
Tapis d'autel en feutre peint, doré ou simplement découpé.  
Voiles de tabernacle peints ou brodés d'or.  
Etroies et bourses de saint, peintes ou brodées.  
Voiles huméraux de tous genres.  
Chapes de toutes couleurs, à la broderie chinoise, à la cannetille ou à la peinture.  
Chasubles, dalmatiques, etc., à la broderie chinoise, à la cannetille ou à la peinture.  
Voiles de ciboire, de custode, d'ostensoir de tous genres.  
Boîtes à hosties peintes.  
Sacs aux malades.

On peint sur commande toutes sortes de bouquets spirituels, cartes de fête, souvenirs mortuaires, etc. Les prix sont donnés sur demande. — On recommande d'une manière toute spéciale les broderies et dentelles de Chine. En encourageant ces ventes, l'on coopère au salut de tant de jeunes payennes qui reçoivent dans les ouvroirs, avec le gain de la vie, la lumière et la foi.

*Communiqué.*